



Bezirksausschuss 12
Herrn Patric Wolf
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

81660 München
Telefon: 089 15799334
Telefax: 089 15799348
Dienstgebäude:
Baldurstr. 64
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
31.03.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
01.06.2021

Beleuchtung des Basket-Skaterparks an der Heidemannstraße-Ecke
Maria-Probst-Straße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02035 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 12 Schwabing-Freimann
vom 23.03.2021

Sehr geehrter Herr Wolf,

sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 23.03.2021 beschloss der Bezirksausschuss 12 den Antrag, dass der Basketballplatz und die Skater-Anlage Kieferngarten an der Heidemannstraße-Ecke Maria-Probst-Straße bei Dunkelheit mit einer LED-Flutlicht-Anlage beleuchtet werden sollen. Aus Gründen des Naturschutzes sollen nur die befestigten Flächen ausgeleuchtet werden, zudem soll die Beleuchtung längstens bis 22:00 Uhr erfolgen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Das Baureferat (Gartenbau) ist gerne bereit eine Beleuchtung der Freizeitsporteinrichtungen in der Grünanlage Kieferngarten zu prüfen. Grundsätzlich sind für die Umsetzung einer Beleuchtung Kriterien hinsichtlich Abstände zur Wohnbebauung und einer ausreichenden Beleuchtung der Zuwegung sowie naturschutzfachliche Belange zu erfüllen. Vor einer Realisierung ist die Zustimmung der Unteren Naturschutzbehörde und des Bezirksausschusses erforderlich. Zudem müssen die entsprechenden Finanzmittel zur Verfügung stehen.

Mit dem Stadtratsbeschluss zur Freiraumpauschale (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 09229 vom 04.07.2017) wurde die Skateanlage „Im Gefilde“ als Pilotprojekt für die Beleuchtung von Jugendspielplätzen vorgesehen. Nachdem die Beleuchtung der Skateanlage inkl. des nahegelegenen Streetballfeldes und Kunstrasenbolzplatzes sowie der Zuwegung installiert war, hat das Baureferat eine Evaluation des Pilotprojekts beauftragt. Bedingt durch die Beschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie konnte die Evaluation noch nicht wie geplant abgeschlossen werden. Die Vorstellung der Ergebnisse im Stadtrat ist voraussichtlich erst im Laufe des Jahres 2022 möglich. In der Stadtratsvorlage soll auch dargestellt werden, welche Möglichkeiten das Baureferat für eine Beleuchtung von Jugendspiel in öffentlichen Grünanlagen im Stadtgebiet sieht.

Derzeit werden die Wünsche nach Beleuchtung von Freizeitsporteinrichtungen vom Baureferat (Gartenbau) vorgemerkt. Sie werden wieder aufgegriffen, sobald uns das Ergebnis der Evaluation vorliegt und über die weitere Vorgehensweise entschieden ist.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02035 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.